

LOCAL | Medio Ambiente

Distintos actos conmemoran el Día Internacional de Medio Ambiente

La programación se desarrollará del 4 al 10 del próximo mes de junio

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 29 de mayo de 2018 - 18:29



El Consistorio prieguense ha dado a conocer los actos que conforman la programación de las jornadas conmemorativas del Día Mundial del Medio Ambiente, efeméride que desde el año 1974 se viene celebrando el 5 de junio.

David López, concejal de Medio Ambiente, que estuvo acompañado en su comparecencia por Toni Musachs, presidente del Área de Presidencia, ha sido en encargado de esbozar los contenidos de una serie de actividades cuya temática se centrará en el cambio

climático y cuyo objetivo es, "formar, informar e incentivar a los ciudadanos en convertirse en agentes activos para el cambio y para el desarrollo sostenible", indicaba López.

Objetivos que también implican la concienciación sobre el agotamiento de los recursos y de muchos ecosistemas de la Tierra, del calentamiento global, la escasez de los recursos hídricos, la desaparición de muchas especies, y la idea de que aún la mentalidad de que aún estamos a tiempo de evitarlo.

En cuanto a la programación, López indicaba que ésta se iniciará el lunes 4, en el salón de actos del Centro de Iniciativa Empresarial, conde a las 19:15 horas se procederá a la presentación del programa, al que seguirá la ponencia "Gestión pública, privatización y la ciudadanía", a cargo de Rafael Campaña Marín, del grupo Priego, Agua y Desarrollo.

El martes 5, también en el salón de actos del CIE, a las 19:30 horas, está prevista la celebración del videoforum centrado en la película documental "Una verdad incómoda", encargándose de la introducción José Larios, ex presidente del Instituto de Estudios Trasnacionales, siendo moderado por representantes de Ecologistas en Acción-Priego.

El miércoles 6, a partir de las 19:30 horas e igualmente en el CI, tendrá lugar la presentación del borradorguía de buenas prácticas ambientales, a cargo del propio David López y de Olga María Nieto, doctora en Ciencias Ambientales y encargada del proyecto.

Para el jueves 7, también a las 19:30 horas en las dependencias del CIE, está prevista la celebración de una actividad de educación ambiental en el aula, a cargo de Francisco del Caño, del CEIP Luque Onieva, mientras que el viernes 8, el Teatro Victoria acogerá a partir de las 20:30 horas la proyección de la película "Una verdad muy incómoda: ahora o nunca", segunda parte del documental que protagonizará el videoforum del día 5.

El sábado 9, en esta ocasión en el jardín micológico La Trufa, a las 12:30 horas se procederá a la inauguración de la exposición de trabajos "Mi paso por el jardín micológico La Trufa", procediéndose a la entrega de diplomas a los alumnos asistentes.

Por último, el domingo 10 está prevista la realización de la ruta senderística Priego-Navasequilla, con inscripción previa, sin coste alguno.

Concluía López su intervención aseverando que este año, "será el que más actividades va a haber dedicadas al medio ambiente y que más apuesta se ha hecho por llegar a la gente, con un programa tan amplio, que no habíamos tenido antes", contándose para ello con la colaboración de distintos colectivos.